
 
 

                                

  

 

10月７日に、5年生と一緒に社会見学に行ってきました。JFEスチールと中津原浄水場へ見学

に行きました。実際に見ることで、教科書で学んだことを再確認したり、新たに学び感動したり

したことが多くあったようです。 
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社会見学に行ってきました！ 

あいのて 

お願いとお知らせ 

 今日、社会見学に行きました。 
まず、JFE スチールに行きました。ぼくは、

JFE スチールに行って、初めて知ったことがた
くさんあります。その中でも、特にびっくりし
たことは、JFE スチールの仕事についてです。
鉄を作る時には、コンピューターで動かすそう
です。1組は３人で働くそうです。 
次に、中津原浄水場に行きました。そこでは

福山市の他の浄水場やポンプ場を全て２４時
間体制で監視しているそうです。もし、異常が
あったら、そこへかけつけるそうです。 
社会科の授業では習わなかったことや知ら

なかったことをたくさん知ることができまし
た。 

橘髙 夏輝 

 今日、社会見学に行きました。私が、社会見学をして思ったことは、どちらも環境
や使う人のことを考えているということです。 
 JFE スチールでは、石炭を燃やす時に、煙が出るので、８５万本の植物を植えてい
るそうです。他にも鉄を冷やすために使う水をリサイクルしたり、発電したりしてい
ると知り、驚きました。 
 中津原浄水場では、「きれいな飲める水」ではなく、「きれいでおいしい水」を目指
しているそうです。ただ水をきれいにするだけではないということを知り、飲む人の
ことを考えていてすごい所だと思いました。 
 環境対策も知ることができたし、今日のめあても達成できたので、よい社会見学だ
ったと思いました。 

平井 小春 

 JFEスチールと中津原浄水場では、たくさんの
苦労がされているということが分かりました。
また、物を作ったり水をきれいにしたりするた
めには、たくさんの材料が必要で、いろいろな
機械を使っているということが分かりました。 

谷本 一真 

 中津原浄水場では、どのように水がきれいにな
るのかを実際に見ることができて嬉しかったで
す。 
 JFEスチールでは、見学しているだけでも熱か
ったので、作業している人はとても熱いのだろう
と思いました。苦労していることが分かりまし
た。 

山岡 春煌 


